



DIAGNOSE DEMENZ – Ein Schrecken ohne Gespenst

Filmdoku über 7 Demenz-Jahre

Das Leben hat eine Chance verdient!
Ein Film von Günter Roggenhofer, Anna Daller
und Thomas Bogner
www.demenzdoku.de

„Es waren mit die intensivsten und schönsten Jahre unseres Lebens!“
Die Filmdoku zeigt in eindrucksvoller Weise wie sich aus einer anfänglich dramatischen Schockdiagnose eine so wunderbare Geschichte entwickeln konnte und man als Familie rückblickend zu so einer scheinbar ungewöhnlichen Aussage kommen kann. Ein Film, der die Chance bietet das echte Leben, also den Verlauf der Krankheit über 7 Jahre, mit allem was dazu gehört zu erleben. Die Filmemacher wollen nichts beschönigen, sie wollen aber all denen, die sich auf dieses Krankheitsbild einlassen zeigen, welches Geschenk es sein kann einem Menschen in Not oder wie hier am Ende des Lebens beizustehen. Ein „Mutmachfilm“ für Jung und Alt!

**Eintritt kostenlos –
Anmeldung erforderlich**

*Veranstaltung
zum diesjährigen
Welt-Alzheimerstag*



ANMELDUNG

bis 18.09.2024 über
<https://eveeno.com/297479321>
oder unter 07361 503-1820



Filmdoku
DIAGNOSE DEMENZ –
Ein Schrecken ohne Gespenst

SA, 21. SEPTEMBER 2024
17:30 UHR

Kostenlose Kooperationsveranstaltung
Pflegestützpunktes Ostalbkreis mit dem
Kino am Kocher zum Welt-Alzheimerstag

Kino am Kocher
Georg-Elser-Platz 1, 73431 Aalen